

荏原第二地域センターのホームページをご覧ください。
品川区公式ホームページから「荏原第二地域ニュース」で検索してください。古紙を配合した紙を使用しています

第142号
2023.3
荏原第二
地域センター内
地域新聞編集部
電話03(3782)2000

さいかち

荏原第二地区 軽スポーツ かけっこ教室 開催!!

2月26日(日)、第二延山小学校にて、青少年対策荏原第二地区委員会主催の軽スポーツ「かけっこ教室」が今年も開催されました。

毎年大人気のこのイベント。今年は62名の子どもたちがTOKYOかけっこクラブ(※)の原田先生と5名のコーチ陣の皆さんから、走る楽しさや、速く走れるポイントを指導していただきました。

当日は時折冷たい風が吹きましたが快晴に恵まれ、絶好のかけっこ日和となり、地域の子どもたちが続々と集まってきました。にぎやかな半日となりました。

開会式とウォーミングアップに続いて、いよいよトレーニングのスタート。



全員参加のリレー
速く走れるようになった!



バトンを取るぞ!
棒取りダッシュ



タオルを使った
フォーム練習



けっこう難しい
ラダートレーニング

まずはラダー(はしご)を使ったトレーニングです。「運動神経向上」のための基礎トレーニングですが、マスを踏まずに進んでいくのがなかなか難しい!それでも子供たちは一生懸命取り組みました。さらに、タオルを使ったフォーム練習では、かけっこの基本である腕の振り方を教わり、みんな真剣な表情で聞いていました。

棒取りダッシュ、スタート練習を終えると、最後は全員参加のチーム対抗リレーです。この日教わったことを実践して子供たちは一生懸命走りました。さらにコーチ陣も各チームに加わると競争はヒートアップし、大いに盛り上がりました。

終了後には子どもたちに軽食のセットが配られ、かけっこ教室は無事終了しました。

令和4年度荏原第二地区 町会連合会宿泊研修会

2月18日・19日の二日間にわたり、荏原第二地区町会連合会の宿泊研修会が、千葉県鴨川市で開催されました。

研修会には9名の町会長が参加。地域課題の共有や情報交換が行われ、また親睦を深める機会となりました。



▲宿泊先ホテルのロビーで

♪荏原第二地区委員会主催 親子ハイキング♪

日程：令和5年6月4日(日)

今までたくさんの方にご参加いただいている「親子ハイキング」。ひさびさに富津海岸での潮干狩りを実施します。行きと帰りはバスでの移動になります。採れたてのあさりやハマグリを、おうちで味わってみませんか?

※詳細は4月5日以降、
町会回覧板または町会掲示板をご覧ください。
※状況に応じて内容を変更する場合があります。
皆さまの参加をお待ちしております!!

富津海岸へ
行こう! 親子ハイキング



さくらまつりのお知らせ

荏原南公園でのさくらまつりが3年ぶりに開催されます!

令和5年4月2日(日)

みなさまお楽しみに!!

次号のさいかち(第143号)は
6月20日発行予定です。



卒業
おめでとう

各小学校の卒業生数

第二延山小 107名

清水台小 38名

小山小 60名

令和4年度 荏原第二地区 各事業報告

♪ 青少年対策 荏原第二地区委員会 ♪



事業名	実施日	実施場所	参加人数
縁日ウォークラリー	6/12 (日)	地区内の公園・神社など5か所	185名
ラジオ体操	7/21 (木) ~ 30 (土)	5会場	延べ3,127名
スポーツ事業	10/9 (日)	第二延山小学校	149名
文化事業	11/13 (日)	昭和大学上條記念館 上條ホール	166名
軽スポーツ	2/26 (日)	第二延山小学校	62名

縁日ウォークラリー

ひさびさに開催されたイベントは6月の縁日ウォークラリー。ストラックアウト、輪投げ、ヨーヨー釣りなどを楽しみました。



スポーツ事業 小学生スポーツフェスタ

10月のスポーツ事業ではモルック・ポッチャ・カローリングなど「ニュースポーツ」に挑戦！



文化事業 秋のリコーダーアンサンブル in 昭和大学上條記念館

初めて実施した文化事業ではコンサートを開催。参加者の皆さんはリコーダーやピアノ等の生演奏に聞き入っていました。



ご参加くださいました皆さまありがとうございました！ 新年度もよろしくお祈りします！



小山八幡神社 節分祭



2月3日(金)、小山八幡神社で3年ぶりの豆まきが行われました。曇り空の寒い中、ちびっこ達やお年寄りの方々が大勢集まり、舞台下では「今か今か」と待ち構えて気合十分！

舞台では、年男年女を始め総代の方々、町会長の方々(かみしも)を身にまとい勢ぞろい、いよいよ開始です。

大きい袋を掲げている人、かごを頭にのせて緊張している人、皆、思い思いのスタイルで、寒さを忘れて飛んでくるお供物(福豆・みかん・お菓子・五円玉)に挑戦!!皆、袋いっぱいにも達成も大喜びで楽しいひと時でした。

今では2月3日に定着している節分ですが、昔は立春・立夏・立秋・立冬の前日のことを節分と呼んでいました。



立春(冬から春への季節の変わり目)が新年の始まりだったため、前日である節分が大晦日だったのです。

そして、新しい年に向け、厄や災難をお祓いする行事が豆まきの由来になったと言われています。

また、柀鰯(ひいらぎいわし)を玄関に下げる風習は、柀のトゲトゲが悪霊を寄せ付けず、鰯は焼いた時の臭いで悪を遠ざけたり、また、臭いで鬼をおびき寄せ柀で刺すという言い伝えがあるそうです。



令和4年度(第56回) 中学生の「税についての作文」

- ☆東京都主税局長賞☆
荏原第五中学校 白石 菜乃佳 さん
- ☆東京国税局管内納税貯蓄組合連合会優秀賞☆
荏原第五中学校 飯室 奈那 さん
- ☆荏原納税貯蓄組合連合会会長賞☆
荏原第五中学校 小川 結香 さん
荏原第五中学校 吉村 優月希 さん
荏原第六中学校 渡邊 雪葉 さん
荏原第六中学校 和合 由依 さん
荏原第六中学校 柵木 美蘭 さん

令和4年度 第22回 品川区中学生の主張大会

- ☆最優秀賞☆
荏原第六中学校 今井 莉央 さん
「助ける」
- ☆奨励賞☆
荏原第五中学校 内田 奏翔 さん
「『いただきます』の重み」

